
COMITE DE DIRECTION 

            Jeudi 29 juin 2023 

     Compte-rendu 

 

Membres présents : Mmes Magalie ANDRIEUX - - Cécile MAAKARON 

MM Michel BARA - Eric BELLANDI - Nicolas CHARTON - Michel DUBERNET - Henri 

JAUBERT - Jean-François LABOURDETTE - Philippe LACOMBE - Eric 

LARRIGAUDIERE - Alain MARCQ - Sylvain MICHELET - Jacques REYNAERT - José 

ROMERO - - Dominique STOLL – Adrien TOURRETTES 

Membres excusés : Mmes  Florence BROUSSARD - Sandra CARON - Sophie ENRIQUEZ - 

M. Pascal SEVERAC 

Assistent également : Mmes Magali BOYER – Magali GIMENEZ 

 

1. Adoption du PV du Comité de Direction du 31 mai 2023 

 

> le compte-rendu de la réunion du 31 mai 2023 est adopté à l’unanimité. 

   

2. Mise à jour et validation  des commissions du District 

 

Les présidents des commissions ont actualisé la composition de leurs instances, et présentent 

les nouvelles candidatures de membres pour les compléter. 

Des modifications pourront encore être faites avant la finalisation courant juillet de l’annuaire 

2023-2024 du District, où figureront les listes définitives des membres des commissions et leurs 

coordonnées. 

> le Comité de Direction valide les candidatures et les compositions des commissions, sous 

réserves de dernières modifications. 

 

3. Validation des PV des commissions jeunes 

 

Les deux derniers PV de la commission des jeunes sont soumis à la validation du CD pour 

arrêter les classements de fin de saison 

 

> le Comité de Direction valide à l’unanimité les deux derniers PV de la commission des 

jeunes 
 

 

 

4. Composition des poules de D3 pour la saison 2023/2024 

 

Le choix de poules géographiques a été voté en AG du 28 juin 2023. 



José ROMERO présente le projet de composition des poules, qui prend en compte 

prioritairement les aspects de proximité, mais tient également compte de l’équilibre des niveaux 

des équipes réserves des clubs. Ainsi : 

- la poule A compte 6 équipes 1, 5 équipes 2 et 1 équipe 3, 

- la poule B compte 5 équipes 1, 5 équipes 2 et 2 équipes 3. 

La composition est la suivante :  

Poule A :  

ST SERNIN   1 - CLAIRAC   1 - BEAUPUY   1 - MONBAHUS   1 - CANCON   1 - 

TONNEINS 1 - MIRAMONT   2 - MARCELLUS   2 - VIRAZEIL/PUYMICLAN   2 - STE 

BAZEILLE   2 - GONTAUD   3 - MONFLANQUIN  2 

Poule B :  

PENNE/ STE LIVRADE   1 - ROQUEFORT   1 - ST MAURIN   1 - LAUGNAC   1 - 

LAMONTJOIE   1 - ASTAFFORT   2 - NERAC   2 - AS PASSAGE FC 2 - CONFLUENT   

2 - LE MAS   2 - PORTE D’AQUITAINE   3 - VILLENEUVE/LOT   3 
 

> le Comité de Direction valide à l’unanimité les compositions des deux poules, sous 

réserves des engagements définitifs des équipes par les clubs ainsi que d’éventuelles mises 

en sommeil de clubs. 

 

 

5. Assemblée Générale du District du 28 juin 2023 : retour d’expérience (Retex) 
 

- nouvelle formule de présentation : retours positifs de la part des personnes présentes 

questionnées à l’issue de l’AG et des membres du CD, 

- diaporama : retours très positifs, 

- remise des récompenses : retours positifs pour les remises des coupes, à retravailler pour les 

remises des diplômes des arbitres, en vérifiant à l’avance leur présence, 

- durée : correcte pour les présentations, trop longue pour les remises des diplômes des arbitres, 

non maîtrisable pour les discours des invités, 

- photos : veiller à plus circuler dans la salle, et prévoir une lumière suffisante pour les photos, 

- organisation matérielle : salle, écran, vidéo et sono parfaits ; regrettable que la lumière des 

lampadaires ait été coupée lors du buffet extérieur, 

- préparation et rangement : bonne coordination et efficacité, mais prévoir 2 équipes, une pour 

la préparation de la salle, et une pour les rangements après le départ des invités, 

- buffet et vins : bien, mais réapprovisionner au fur et à mesure plutôt que de tout mettre dès le 

début, pour permettre à ceux qui discutent avec des invités d’avoir encore des choses à manger ; 

idem pour les vins, plutôt que de tout ouvrir. 

 

 

6. Divers 

 

- techniciens ; 

Jean-François LABOURDETTE explique qu’il était prévu qu’Alain DELPECH soit mis à 

disposition de la Ligue pour la formation BEF, soit 40 jours et 18 % de son temps travaillé. 

Il a été sollicité pour s’occuper également des U16 régionaux, ce qui le retirerait du District 

pour presque autant de temps que le BEF. 

Le District va faire un mail à la Ligue pour maintenir les interventions d’Alain uniquement sur 

le BEF 

> le Comité de Direction valide à l’unanimité cette proposition 

 

 

- arbitrage : 



Jacques REYNAERT fait le point sur les enregistrements des licences d’arbitres : 29, dont 6 en 

Ligue et 23 en District (3 en D1, 3 en D2, 9 en D3, 6 assistants et 2 jeunes). 

Il y a par ailleurs 25 arbitres qui doivent faire valider leur dossier médical. 

Le tableau des groupes d’arbitres et observateurs par divisions (Ligue et District) pour la saison 

2023/2024 est présenté à la validation. 

> le Comité de Direction valide à l’unanimité ce tableau 

 

- le recouvrement par le District des dettes des clubs : 

Alain MARCQ rappelle que plusieurs clubs ne sont pas à jour dans leurs versements financiers 

au District ; ces clubs soit imposent leur calendrier, soit ne donnent pas signe de vie malgré les 

relances. 

> le Comité de Direction valide à l’unanimité le principe d’une convocation au District de 

ces clubs par le trésorier en vue de signer une convention de remboursement ou  

d’échéancier. 

 

- calendrier des championnats et des coupes : 

• 27/08 : 1er tour Coupe de France 

• 10/09 : 1ère journée championnat (Ligues et Districts, sauf D4) 

• 25/05 : finale Coupe de France 

• 26/05 : dernière journée championnats 

• 16/06 : finale Coupe de Nlle-Aquitaine 

La date des finales départementales devra être trouvée avant le 26/05. 

Les clubs seront sollicités plus tôt dans la saison pour les sites des finales, afin de bien vérifier 

si les installations proposées respectent le cahier des charges (terrains, vestiaires, sanitaires...). 

 

- LICRA : 

le responsable sport et jeunesse de la LICRA Agen (Ligue Internationale Contre le Racisme et 

l’Antisémitisme) propose comme projet d’organiser un ou plusieurs tournois de football et 

futsal à destination des jeunes (U10-U11) pour les sensibiliser contre le racisme. 

Une réunion sera organisée fin août, pour une organisation en fin d’année de ces rencontres 

axées autour du foot et d’ateliers à la sensibilisation de la lutte contre le racisme. 

 

- Comité départemental de sport adapté : 

Sylvain MICHELET a rencontré ce jour les responsables de ce comité, dans la perspective de 

signer une convention et de monter une manifestation à Agen sur le sport adapté, dont le 

parafoot. 

 

- autres points abordés : 

• le carton vert utilisé dans d’autres districts pour le fair-play, 

• les signes distinctifs dans le foot et la décision du Conseil d’État en date du 29 juin, 

• le point sur les partenariats à venir. 

Sylvain MICHELET      Dominique STOLL 

Président        Secrétaire général 


